

trop courte—de notre société Saint-Jean-Baptiste. Unissons-nous dans l'amour de la commune patrie, de la patrie catholique et française! Il est des groupements nécessaires, comme il est des exclusions nécessaires. La conscience de notre propre vitalité nationale se peut exprimer librement et ouvertement, sans que nous manquions en rien au respect le plus sincère et le plus vrai pour les droits et pour les convictions de ceux qui ne pensent pas comme nous et au milieu de qui nous vivons. Cela paraît incontestable. Sachons le comprendre et sachons nous en inspirer dans la pratique de la vie.

Personne ne l'a mieux compris, croyons-nous, ni plus intelligemment, ni plus largement, que le grand patriote canadien-français à qui, en cette année de son soixante-quinzième anniversaire, la Saint-Jean-Baptiste de Montréal entend rendre un spécial hommage d'admiration patriotique: Sir Louis-Hippolyte LaFontaine. "LaFontaine — a écrit M. A.-D. De Celles, à la dernière ligne du beau livre qu'il lui a consacré — fut la plus grande figure de la plus belle période de notre histoire." Nous le croyons sans peine. Lafontaine a si admirablement compris ce que doit être un patriote canadien-français!

Puissent, à son exemple, les jeunes générations—celles qui sont déjà nées et celles qui viendront — dans le respect des grandes choses qu'ont faites nos pères et dans la noble ambition de développer leurs propres initiatives, marcher à l'avenir en maintenant toujours leurs aspirations à la hauteur de leurs traditions!

O Canadien, selon la devise de tes frères aînés d'il y a quarante ans, les zouaves de Pie IX: "Aime Dieu et va ton chemin!"

Juin 1909.

*Elie J. Auclair,*

*Secrétaire de la Rédaction.*